
Gemeinsame Sitzung der drei nordbremischen Beiräte zur Zukunft des 
Finanzamtes Bremen-Nord 

 
 
 
 
Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 
 
Der Beirat Blumenthal fordert die Senatorin für Finanzen auf, das Finanzamt 
Bremen-Nord in vollem Umfang der jetzigen Aufgaben, Leistungen und des 
Personals am Standort Vegesack zu belassen. 
 
Der Beirat regt an, hierzu eine gemeinsame Sitzung der drei nordbremischen Beiräte 
durchzuführen. 
 
Der Beirat bittet die Senatorin für Finanzen um Zusendung der relevanten Planungen 
und Unterlagen bis 7 Tage vor Sitzungsbeginn, damit sich die Beiräte mit konkreten 
Anträgen und Verbesserungsvorschlägen einbringen zu können. 
 
 
 
Hans-Gerd Thormeier und die Fraktion der CDU im Beirat Blumenthal 


